

#OMARGARCÍA HARFUCH RANCHO IZAGUIRRE ERA CENTRO DE ADIESTRAMIENTO

HASTA EL MOMENTO,
SIGUEN SIN INDICIOS DE
CREMATORIOS: SSPC

EL LASTRA, DETENIDO EN LA
CDMX, ERA EL RECLUTADOR
DE LAS PERSONAS

MULTA DE HASTA 2.2 MDP
PARA AUTORIDADES QUE
INTERFIERAN PROCESOS

POR CARLOS NAVARRO Y MAYELI MARISCAL/P4-5

#GARCÍA HARFUCH IZAGUIRRE ERA PARA ADIESTRAR

EL TITULAR DE SEGURIDAD EXPLICÓ QUE EN EL LUGAR
SE ENTRENABA A RECLUTAS EN ACONDICIONAMIENTO
FÍSICO, MANEJO DE ARMAS Y ERAN UNIFORMADOS

POR CARLOS NAVARRO Y MAYELI MARISCAL

E

l Rancho Izaguirre, ubicado en Teuchitlán, Jalisco, era un centro de adiestramiento del *Cártel Jalisco Nueva Generación* (CJNG), así lo informó el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, quien descartó indicios de que se trate de un campo de exterminio.

"Sobre el rancho Izaguirre también tenemos confirmado que era un centro de adiestramiento. Al momento no tenemos

ningún indicio, y sé que la Fiscalía General de la República (FGR) continúa con la investigación, pero nosotros, como Secretaría de Seguridad y las áreas de investigación e inteligencia del Gabinete de Seguridad, no hay un indicio de que haya sido un campo de exterminio, sino un centro de adiestramiento", dijo.

El funcionario detalló que en Izaguirre hay una pista para entrenamiento, además que se confirmó que en ese y en otro punto, que también fue asegurado, eran lugares para adiestrar a sujetos que querían enlistar en la organización delictiva.

Sobre el segundo lugar, llamado rancho La Vega, empleado también como campo de entrenamiento, fue asegurado ayer por la FGR tras un cateo.

El rancho fue localizado por la Guardia Nacional y elementos del Ejército en enero, cuando se detuvo a 37 personas, mismas

que después se determinó que eran víctimas de una célula del crimen organizado

García Harfuch explicó que el adoctrinamiento consistía en el manejo de armas de fuego y acondicionamiento físico. Los reclutas, al llegar al lugar, dejaban sus pertenencias y eran uniformados con ropa y botas tácticas, también les retiraban sus celulares.



El entrenamiento tenía aproximadamente un mes de duración, tiempo en el que permanecían incomunicados.

“Dependiendo de las aptitudes, a los reclutas se les otorgaba un puesto dentro de la organización”, precisó.

En tanto, la presidenta Claudia Sheinbaum enfatizó que la Fiscalía de la República debe atraer la investigación.

“De septiembre a la fecha, la investigación ha estado a cargo de la Fiscalía de Jalisco. Nosotros hemos pedido a la Fiscalía General de la República que atraiga el caso”, recalcó Sheinbaum. ¹¹

LO QUE SE ENCONTRÓ

39

CUENTAS DE TIKTOK ERAN USADAS PARA ENGANCHAR GENTE.

10

MESES, EL RECLUTAMIENTO.

12

MIL PESOS A LA SEMANA OFRECÍAN A RECLUTAS.

LLEGA NOEM

1

• Kristi Noem, titular de Seguridad de EU, viaja a México.

2

• Se reunirá con la presidenta Claudia Sheinbaum el viernes.

3

• La visita ocurre días antes de imponer aranceles.





INFORME. El titular de Seguridad, Omar García Harfuch, explicó ante la presidenta Claudia Sheinbaum los detalles del rancho.

